
Betreff:

WG: Auslobungstext der Wettbewerbe zur Innenstadtentwicklung

Von: Agnes Dürr [mailto:agnes.duerr@gmx.de]

Gesendet: Dienstag, 2. Februar 2016 09:53

An: 'Andreas Haas'

Betreff: Auslobungstext der Wettbewerbe zur Innenstadtentwicklung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

nach wie vor ungeklärt ist das Zustandekommen des Auslobungstextes. Wer war an der Entscheidung beteiligt, also wer aus der Verwaltung und welche „externen“ Personen, und wie ist sie legitimiert? Bei der Vorstellung der möglichen Grundlagen in der Backbox der Stadthalle waren noch alle Beteiligten für „alle“ Möglichkeiten offen. Wann und mit welcher Begründung hat der mögliche Investor erklärt, dass er auf dem „Bahnhofsareal“ kein Hotel errichten werde? Gibt es eine Wirtschaftlichkeitsstudie, und wenn ja wieso sollte ein Hotel vor der Stadthalle wirtschaftlicher sein? Warum stellt die Stadt ganz selbstverständlich ihr Grundstück im Zentrum zur Verfügung? Warum wurde mit dem Investor nicht nachverhandelt, schließlich erhält er wesentlich höheres Baurecht auf dem Gelände? Warum wurde im Vorfeld, entgegen sonstiger guter Gepflogenheit, in keinem Gremium darüber informiert? Oder wurden nur bestimmte Mitglieder des Stadtrats vorab informiert und in die Entscheidung mit eingebunden, weil man sich sicher sein konnte, dass die Mehrheit positiv entscheiden werde?

Mit freundlichen Grüßen

Agnes Dürr